

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Allah SWT atas segala nikmat dan karunia-Nya yang memberikan kemudahan dan kesempatan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi ini berjudul “Optimasi Portofolio Saham dengan Menggunakan Model Markowitz”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Sain, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini dengan rendah hati dan tulus penulis menyampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada ibu Dra. Nerli Khairani, M.Si., sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. E. Elvis Napitupulu, M.S., Bapak Mulyono, S.Si, M.Si., dan Bapak Drs. H. Banjarnahor, M.Pd., sebagai dosen penguji/pemberi saran yang telah memberikan masukan dan saran-saran yang sangat bermanfaat mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. H. Banjarnahor, M.Pd., sebagai dosen pembimbing akademik, Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si., selaku rektor Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di rektorat, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D, selaku dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di fakultas, Bapak Drs. Syafari, M.Pd., selaku ketua Jurusan Matematika, Ibu Dra. Nerli Khairani, M.Si., selaku Ketua Program Studi Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si. sebagai Sekretaris Jurusan Matematika beserta seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai Jurusan Matematika yang telah membantu penulis.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Ayahanda Zainuddin dan Ibunda Masniar tercinta yang telah banyak memberikan dukungan, do'a, semangat, motivasi, perhatian dan pengertian yang telah diberikan kepada penulis dengan penuh kasih sayang dalam menyelesaikan pendidikan di Unimed,

terkhusus juga kepada Abangda Iwan Effendi (Alm) yang telah memberikan motivasi dan pesan-pesan berharga diwaktu kecil, serta Adinda Fauziah yang senantiasa membantu serta memberikan dukungan dan semangat dengan penuh perhatian.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada yang selalu menguatkan, Keluarga besar UKMI Ar-Rahman Unimed khususnya Departemen SPK (Siyar dan Pelayanan Kampus) Universitas, Murobbiah, Laskar'09, teman-teman kontrakan Gg. Jambu, No.7A (Husna, Haflah, Aan dan dek Fitri), atas do'a dan semangat kebersamaannya. Penulis juga mengucapkan terima kasih dengan penuh hangat yang spesial kepada sahabat seperjuangan dalam menuntut ilmu selama lebih kurang 4 tahun, Ristinawati yang selalu mendengarkan, Nur Tri Julia yang telaten dan lemah lembut dan teman-teman Nondik'09 yang penuh kejutan (tanpa kalian saya tidak akan pernah merasakan persahabatan yang beranekaragam ini).

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan. Semoga Allah SWT senantiasa mencurahkan rahmat-Nya kepada kita semua.

Medan, Maret 2014

Penulis,

Ari Fitriani

NIM. 409530001